

Spiel Nr. 17

Uhr

TV Käfertal - TV Waibstadt

9:11 4:11 8:11

1:2

Nichts für schwache Nerven war das nordbadische Derby zwischen Gastgeber TV Waibstadt und dem TV Käfertal. Die beiden Teams kennen sich aus unzähligen Begegnungen bestens und beide Trainer bezifferten die Chancen vor der Partie mit 50:50. Im 1.Satz erarbeiteten sich die Mannheimer um „Motor“ Nick Trinemeier eine 10:6-Führung, verwerteten aber erst ihre vierte Chance zum 11:9. Die Hausherren konterten im 2.Durchgang und U 18-Weltmeister Marco Schäfer führte die Gelb-Schwarzen über einen 7:1-Blitzstart zum 11:4-Ausgleich.

Im Entscheidungssatz erreichte die Stimmung und Spannung ihre Siedepunkt. Zahlreiche längere Ballwechsel sowie packende Blockduelle begeisterten die Fans am späten Samstagabend (Spielende 20:35 Uhr!). Nach 8:8-Ausgleich markierte Waibstadt die drei letzten Zähler zum umjubelten 11:8-Erfolg.

Kommentar Bernd Wuhrer (Betreuer TV Waibstadt): „Tolles Spiel mit glücklichen Ausgang. Entscheidend war unsere Geduld sowie die mentale Stärke in der Schlussphase.“